



La Polémica

Daniel Camargo Hernández

danielcamargo.reportero@gmail.com

Cocina Morena nuevo partido en Edoméx

El partido en ciernes Poder Mexiquense de Oportunidades Sociales (Podemos), busca su registro como partido político local ante el IEEM este mismo año. Al frente aparece el ex perredista Cristian Campuzano, quien, bajo el cobijo de Morena, pretende hacerse de un presupuesto público para competir en el proceso electoral del 2027.

Claro, primero deberá pasar algunas "aduanas", aunque si –en el remoto caso– se lo conceden, el efecto será claro: atomizar el voto en las intermedias con el aval del régimen en turno. La lupa queda ahora en las consejeras electorales, que tendrán que decidir si legitiman la jugada.

Hasta el momento se han realizado 50 de las 84 asambleas municipales que exige la ley, con plazo hasta noviembre para completar el requisito. Después vendrá la asamblea estatal y, finalmente, demostrar una afiliación mínima de 0.26% del padrón electoral, es decir, alrededor de 34 mil militantes. Nada del otro mundo cuando se cuenta con la maquinaria del poder empujando.

Pero Campuzano no da un paso en falso. Su compadre Arturo Piña, dirigente estatal del PRD, ya aparece como un aliado clave para tender estructuras en caso de que el Sol Azteca quede reducido a un cascarón. ¿Cuántos en el perredismo saben ya de estas maniobras tras bambalinas? La pregunta flota, mientras la militancia amarilla guarda silencio... o espera instrucciones.

El magistrado Fernando Díaz, pasará a la historia

Cernando Díaz logró "conquistar" con su trabajo y ejemplo a los representantes de los otros dos poderes, en donde se le respeta

Fernando Díaz Juárez, pasará a la historia como uno de los magistrados más jóvenes en ocupar la presidencia del Poder Judicial mexiquense. Ayer rindió un interesante informe de labores al frente del Tribunal Superior de Justicia y resaltaron varios detalles, primero la presencia de los titulares de los Poderes ejecutivo, Delfina Gómez Álvarez, y Legislativo en la persona de Maurilio Hernández, pero también asistió el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso local, Francisco Vázquez Rodríguez.

Fernando Díaz, logró "conquistar" con su trabajo y ejemplo a los representantes de los otros dos poderes, en donde se le respeta y se le tiene en buena estimación. Se refirió a la Reforma Judicial que concluyó con la elección de magistrados y jueces: "la transformación judicial es socialmente impostergable". Resaltó la coordinación con los otros poderes y con el Instituto Electoral del Estado de México y los Tribunales Electorales.

+++++

Gracias por su lectura. Los espero todos los días los 7 días de la semana en www.cuestiondepolemica.com.